

Ist es Liebe?

Von Okami-Yuriy

Prolog:

Vor 13 Jahren:

Wieder und wieder wurde Kai zusammen geschlagen, schon lange hatte er seinen Lebenswillen verloren.

Still weinend saß der blau-grau Schopf im Schnee in einem Wald, er wimmerte und schlurzte. Sein Körper war mit Blauenflecken und Verletzungen überseht. //Ich will und kann nicht mehr...Ich werde meinem Leben ein Ende setzten...// In der rechten Hand hielt er ein Messer fest umklammert, der kleine Junge führte es zu seinen Arm. Die kalte Klinge berührte seine weiche Haut, der Herzschlag von ihm wurde immer schneller. //Ein Schnitt und dann ist es endlich zu Ende...//

Ein Rothaariger Junge war ebenfalls im Wald, er hörte das wimmern von Kai. Langsam ging Tala auf ihn zu, ein kleines Stück hinter dem kleinen Jungen blieb er stehen. //Was mache ich hier eigentlich? Ich kenne den Jungen doch gar nicht, aber er tut mir leid.// Mit noch ein paar Schritten stand er jetzt neben Kai, die Augen des Rotschopfs weiteten sich. Als er sah das Blut über das Handgelenk des Jungen lief, schnell packte er den Arm des jüngeren. Tala riss ein Stück von seiner Kleidung ab und band es um die blutende Stelle.

Kai verstand nicht was der rothaarige da machte und warum? Mit fragendem Blick sah der kleine Tala an, erst da bemerkte der Rotschopf das Blut beschmierte Messer in der Hand von Kai.//Er wollte sich töten?!// Tala sah den kleineren mit besorgten und zugleich traurigen Blick an. "Warum wolltest du das tun?" Auf diese Frage war Kai überhaupt nicht gefasst, seit wann interessierte es jemand ob Kai lebt oder nicht? //Wer ist dieser Junge? Er scheint sich sorgen um mich zu machen. Um mich?// Kai verstand das alles nicht, wieder rollten dicke Tränen über seine Wangen. Der Rotschopf nahm den kleinen weinenden Jungen tröstend in den Arm und streichelte ihn über die grau-blauen Haare. "Willst du mein Freund werden?", fragte Kai wimmernd. Tala legte ein freundliches Lächeln auf und flüsterte dem kleineren ins Ohr: "Ja, sehr gern." Der kleine Junge wurde vom einem zum anderen Moment wieder froh und glücklich. Kai gab den älteren über glücklich die Hand, Tala gab ihm seine Hand. "Ich bin Kai Hiwatari.", er schüttelte die Hand Talas. Wieder lächelte der Rotschopf und erwiderte dann: "Ich bin Tala Ivanov, schön dich kennen zulernen." Die beiden lösten ihre Hände und sahen sich lächeln an.

Sie bemerkten dass es schon Nacht war, jedoch erhellte der Vollmond die Umgebung der beiden. Kai fing an zu gähnen. //Ich bin so müde...// "Na, mein kleiner bist du müde?" Wieder gähnte der grau-blau Schopf zaghaft. "Ja." "Ich schaff dich nach

Hause, OK?" Fröhlich lächelnd antwortete Kai: "OK, Danke." Der ältere wollte die Hand des blau-grau Schopfs nehmen, da bemerkte er das der Stofffetzen den er um die Wunde gebunden hatte vom Blut durchtränkt war. Erneut riss Tala eine Stück seiner Kleidung ab und wechselte es mit dem anderen. "Danke, Tala." Nun gingen die beiden, Tala die Hand des kleineren haltend zu Kai.

Die beiden wurden zu besten Freunden, jeden Tag besuchte Tala den jüngeren.

Ganz plötzlich verstarben Kais Eltern, denn einzigen Trost fand er bei dem Rotschopf. Für den kleinen ersetzte nun Tala seine Familie.

Kai wurde in die Abtei gesteckt, wo auch der Rotschopf war. Doch dem blau-grau Schopf gefiel es dort gar nicht, das einzige gut an der Sache war dass er mit Tala zusammen war.

Doch nach einigen Jahren hielt Kai es da nicht mehr aus, der Rotschopf der das bemerkte half dem jüngeren zu fliehen. Die beiden versprachen sich, dass sie sich wieder sehen würden.

Das wars erstmal würde mich über Kommiss freun^^